

9 manifestants contre le réchauffement global sont arrêtés à Paris



Paris, 1 décembre, (RHC-PL).-9 personnes restent détenues à Paris suite aux affrontements qui ont eu lieu dimanche entre des manifestants et la police locale.

Environ 300 individus ont été arrêtés lors de cette journée pour leur participation à des mobilisations exigeant des mesures plus efficaces contre le réchauffement global.

Par ailleurs, la situation est tendue, dans la capitale française dans le cadre du sommet sur les changements climatiques, auquel de chefs d'État ou de gouvernement de 195 pays prennent part.

Des mesures ont été annoncées par les autorités telles que l'appel à utiliser les moyens de transport public et l'interdiction de participer à des manifestations. L'État d'urgence décrété en France depuis les attentats terroristes du 13 novembre reste en vigueur.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/77450-9-manifestants-contre-le-rechauffement-global-sont-arretes-a-paris>



Radio Habana Cuba